
"LOS PUNTOS DE ENCUENTRO HAN SIDO MUCHOS MÁS QUE LOS 
DESENCUENTROS" 
Así lo manifestó el Mandatario luego de reunirse con los dirigentes de la Confederación 
de la Producción y del Comercio. 
En otra materia, consultado sobre el ofrecimiento boliviano de exportar electricidad sin 
discutir el tema marítimo, el Jefe de Estado se limitó a decir que está conforme con las 
relaciones que se han establecido con el recién asumido gobernante de Bolivia, Evo 
Morales. 
El Presidente de la República, Ricardo Lagos, se reunió esta tarde con el comité 
ejecutivo de la CPC, encabezado por Hernán Somerville, tras lo cual destacó la fluidez 
de las relaciones establecidas durante su administración con los dirigentes 
empresariales. "Quise venir a saludar a los amigos de la Confederación de la Producción 
y del Comercio, a despedirme de ellos, a darle las gracias por el apoyo que han tenido 
hacia mi gobierno, tal como lo hice ayer en la Central Unitaria de Trabajadores", 
expresó al finalizar el encuentro efectuado en la sede gremial, y subrayó que "en estas 
relaciones maduras, democráticas, los puntos de encuentro han sido muchos más que los 
desencuentros". 
 
Agregó asimismo que en "un país que crece, lo que haga el sector privado es muy 
importante, el 80% más o menos, de la inversión es el sector privado, entonces temas 
como la agenda pro crecimiento, como las distintas medidas que tomamos en el ámbito 
energético, en el ámbito de Chile Plataforma, han sido importantes". Por tal motivo, 
continuó, "nos pareció muy significativo venir y agradecer al presidente que nos recibió 
con todos los miembros de la confederación".  
 
En otro ámbito, consultado sobre el ofrecimiento boliviano de exportar electricidad sin 
discutir el tema marítimo, el Jefe de Estado se limitó a decir que está conforme con las 
relaciones que se han establecido con el recién asumido gobernante de Bolivia, Evo 
Morales. "Es muy importante generar las condiciones para poder mantener el buen 
ánimo con que lo hemos hecho, y estamos muy contentos de la próxima visita del 
Presidente Morales y la comitiva que lo acompaña, que va a ser muy importante y 
significativa", señaló.  


